

casas Karpard, que viene con deseos de hacer número y dinero, llevo un minuto y cuatro segundos...

Exposición Industrial

Las instalaciones

La hermosa instalación llevada a cabo por el señor Lazuraga...

Un horno continuo, giratorio, para cocer pan, construido con sólidos materiales...

Entre los accesorios propios del horno, cuenta una maceradora, una curiosísima caldera cuya especialidad es la de colocar la corteza del pan...

Una hélice de 2.000 kilos de peso y 2 metros 50 de diámetro, ajustado sobre un eje...

Últimas que sus continuos ocupacioneros perentorios encargos de que se halla abrumado...

Comisión provincial

En la reunión celebrada ayer por esta Corporación se tomaron, entre otros, los siguientes acuerdos...

Admitir en el cuerpo armado de la provincia a Hilarión Arizmundo, de Segura...

Dar la tramitación correspondiente a una instancia de doña Juana Pascual y doña Catalina Lapardiz...

Autorizar al Ayuntamiento de Berrobi para entregar su cuota de la contribución provincial en la administración subalterna...

Ordenar a los jefes de las dependencias provinciales, que para el 15 de Septiembre próximo presenten los presupuestos...

Imponer asimismo a Josefina Antonia Arrieta de Artaxu, la pena reglamentaria por descuido en su domicilio a la venta de vinos y aguardientes...

Conceder al cabo Juan Zeberio y miqueteros José María, los 100 pesetas de compensación legislativa...

Destinar las apelaciones interpuestas por Eleuterio Arregui, de Algorza, y José María de Arrieta...

Constar a los dos comunicaciones de la Administración especial de Hacienda y a las de Hacienda y de Instrucción...

Aprobar las condiciones de remate establecidas por el Ayuntamiento de Ardoain, para arrendar las habitaciones de la Casa Consistorial...

gramos de mercancías que se depositen en el Alhóndiga de la ciudad villa. Conceder licencias administrativas para la venta de géneros gravados con los impuestos...

Y acordar el ingreso en dicho Manicomio de la demente Yviana Gorrochategui, natural de Urduliz...

Las Corporaciones

LAS TARABAS DEL MUNICIPIO

A las cuatro en punto de la tarde y bajo la presidencia del reconocido señor Elosegui...

Al principio la sesión había solamente siete señores concejales...

El Ayuntamiento se dió por enterado de una comunicación del letrado municipal participando habiendo sido recibidos...

Se acordó que el Ayuntamiento en Corporación asista a las fiestas y corrientes mayores, que se celebrarán en la parroquia...

También se acordó contestar, dando las gracias, a la comunicación del subsecretario interino del ministerio de Instrucción pública...

Se dió por enterada la Corporación municipal de la recaudación obtenida por arbitrios e impuestos durante el mes de Julio último...

Así mismo se dió por enterado de los siguientes datos sobre el comisionado que ha verificado la entrega en casa de los declarados...

Después se entró en la discusión de varios asuntos...

Se aprobó el de la comisión de Hacienda, en el que se accedía a la instancia de don Miguel Batanero...

Después se aprobó otro informe de la misma comisión, relativo a la instancia de doña Cándida Uliacia...

También se aprobó otro informe de la referida comisión denegando la instancia elevada por don José Alayaga...

Quedó también aprobado el informe de la citada comisión respecto al personal pagado por el Ayuntamiento...

Aprobando la liquidación de las obras ejecutadas en el barrio de la Barrieta, en los cerros de la Pescadería...

Autorizando la devolución de la fianza abonada por el Ayuntamiento...

Y accediendo a la instancia de don Ramón de Arrieta...

También se aprobaron otros informes de la misma comisión, uno respecto a la instancia de don Pedro Ordoqui...

Se aprobó también un informe de la comisión de Gobernación...

También se acordó, a propuesta del alcalde, que el Ayuntamiento se dirija al gobernador...

Se acordó igualmente, después de intervenir literalmente los señores Acha y Vidaurer...

Se acordó igualmente, después de intervenir literalmente los señores Acha y Vidaurer...

Los hombres del día

Rafael Gasset

Entre los festejos de Valencia, ninguno puede competir con su renombre...

Aludiendo la fiesta poética por excelencia, parecía terminada para siempre en España, Valencia y Barcelona...

Conociéndolo el director propietario de El Imparcial, es inútil presentarlo a nuestros lectores...

Un paso por el ministerio ha sido también necesario. A Gasset se le debían construcciones de algunos pantanos...

Las ideas políticas, mejor dijéramos, los hombres, quizás sean obstáculos que tropiece Gasset...

Orador a la moderna, no es su pupitre aquel en donde se cantan las tradiciones aunque éstas sean de la índole del amor...

El discurso pronunciado en Valencia ha sido un panegírico de la mujer, en el que ha hecho gala de aquellas condiciones...

Gran partido de pelota a cuatro, para hoy viernes, a las cinco menos cuarto...

El tren siguió su marcha sin más incidentes, hasta las Arenas, en donde, después de almorzar en el yate "Laurak bat"...

De un grupo salió una piedra que fue arrojada contra el jefe del departamento que ocupaba el presidente del Consejo rompiendo el cristal...

El tren siguió su marcha sin más incidentes, hasta las Arenas, en donde, después de almorzar en el yate "Laurak bat"...

Como detalle de la impassibilidad del señor Maura, habremos de consignar que al interrogarle un periodista en Las Arenas...

En la barra de Santa Ana, situada en el barrio del Morro, ocurrió hoy una desgracia...

Se hallaban trabajando varios obreros cuando de pronto, se desprendió una piedra de grandes dimensiones...

El feliz obrero fué conducido al hospital civil, en donde falleció a los pocos momentos de haber ingresado...

Procidente de Roma es esperado en Bilbao el laureado pintor guipuzcoano señor Echeverría...

El tema de su discurso será "La noche del día 10 de la Monarquía y la República"...

En la conferencia señalará ambos programas para deducir las ventajas del republicano sobre el monárquico...

Hay se han declarado en huelga los fundidores de la casa de los señores Abaño y Compañía...

Hay se ha reunido la comisión de Presupuestos del Ayuntamiento, terminando el examen del presupuesto de gastos...

Entre las dificultades que en él se encuentran figura la petición de la comisión de Gobernación de una partida de 100.000 pesetas...

También hay otra partida de 35.000 pesetas para la adquisición de un automóvil químico para la extinción de los incendios...

A las cuatro de la tarde, se ha celebrado en Sestao el entierro del desgraciado barbero Jerónimo Vera...

MIL PESETAS al que presente Capulinas de Sándalo mejores que las del Doctor Fiza, de Barcelona...

URBERUAGA de Ubiña - Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio...

SOMATOSE

Reconstituyente de primer orden.

Concurso original

La Sociedad Henri Garnier & C^o, ha convocado 1.000 premios de 25 pesetas cada uno...

Los sorteos son mensuales y se hacen bajo el más riguroso secreto...

Entrando en todos los sorteos todos los establecimientos de España que expenden cigarros, tabacos, y casinos de España...

PROBADO LOS EXPOSITOS

Espárragos Trevijano

Dolor de cabeza

Valerolina Monreal, todas farmacias.

La Cubana

Fábrica de frutas procedentes de la Isla de Cuba, de Francisco Gines Santesteban...

VERDADEROS DIAMANTES

NAL TERABLES AL CARBONO

Imitación superior y la más perfecta de los diamantes, perlas y piedras finas.

Mr. S. Haase

Cirujano Dentista alemán. Ex-ordenador del doctor Matzke de Viena...

Jai-Alai

Gran partido de pelota a cuatro, para hoy viernes, a las cinco menos cuarto...

Tarjetas de visita

LA VOZ DE GULPISCOON se vende en Bilbao en el establecimiento del señor Irala...

uestra información

El día en Navarra

La temperatura. Sección municipal. Concerto. De viaje. Encuentro. Una visita. Intento de suicidio.

La vida en Vizcaya

Relegados de Navarra. Reserva. Preguntas extra-parlamentarias. Estratagemas. Silbidos. Palos. Coche misterioso. Desde Bilbao a la Granja. Guardia civil. Guardia desmontado. El Tivoli. Pedrada a Maura. Otras noticias.

El sábado próximo dará una conferencia en el teatro de Eibar, el coronel de artillería retirado don Juan Careaga.

El tema de su discurso será "La noche del día 10 de la Monarquía y la República"...

En la conferencia señalará ambos programas para deducir las ventajas del republicano sobre el monárquico...

Hay se han declarado en huelga los fundidores de la casa de los señores Abaño y Compañía...

Al llegar el señor Maura a la estación de Bilbao, esperaban en la entrada las autoridades, corporaciones y elementos oficiales...

En las afueras de la estación se dijo que el señor Maura no saldría del andén por la puerta de los viajeros...

El coche que se hallaba dispuesto para que subieran no lo utilizaron por llevar los cocheros sombreros con ganes...

En la fábrica "La Vasconia, establecida en término de Dos Hermanas"...

En cuanto los grupos se apercehirón del engaño corrieron a la salida de la estación y al ver que había salido...

El gobernador cubrirá la espalda del señor Maura por el lado izquierdo...

El señor Maura iba en el fondo del carruaje, que, como digo, era cerrado. El carruaje emprendió una carrera vertiginosa...

Al pasar por el puente del Arenal cayóse sobre un guardia civil, que al poco tiempo se incorporó al séquito...

La estación del ferrocarril de las Arenas estaba ocupada militarmente. Los grupos de obreros y otros elementos...

Al aparecer el tren los grupos dieron al señor Maura una pita estrepitosa y gritos subversivos.

De un grupo salió una piedra que fue arrojada contra el jefe del departamento que ocupaba el presidente del Consejo rompiendo el cristal.

El tren siguió su marcha sin más incidentes, hasta las Arenas, en donde, después de almorzar en el yate "Laurak bat"...

Como detalle de la impassibilidad del señor Maura, habremos de consignar que al interrogarle un periodista en Las Arenas...

En la barra de Santa Ana, situada en el barrio del Morro, ocurrió hoy una desgracia...

Se hallaban trabajando varios obreros cuando de pronto, se desprendió una piedra de grandes dimensiones...

El feliz obrero fué conducido al hospital civil, en donde falleció a los pocos momentos de haber ingresado...

Procidente de Roma es esperado en Bilbao el laureado pintor guipuzcoano señor Echeverría...

El tema de su discurso será "La noche del día 10 de la Monarquía y la República"...

En la conferencia señalará ambos programas para deducir las ventajas del republicano sobre el monárquico...

Hay se han declarado en huelga los fundidores de la casa de los señores Abaño y Compañía...

Hay se ha reunido la comisión de Presupuestos del Ayuntamiento, terminando el examen del presupuesto de gastos...

Entre las dificultades que en él se encuentran figura la petición de la comisión de Gobernación de una partida de 100.000 pesetas...

También hay otra partida de 35.000 pesetas para la adquisición de un automóvil químico para la extinción de los incendios...

A las cuatro de la tarde, se ha celebrado en Sestao el entierro del desgraciado barbero Jerónimo Vera...

Esta mañana grupos de huelguistas panaderos se situaron en la entrada de la fábrica de Vista Alegre...

Al presentarse estos les obligaron los huelguistas a seguirles y abandonar el trabajo...

Según informes, que tengo por autorizados, creció por completo de fundamento, el rumor anteriormente citado.

En la fábrica "La Vasconia, establecida en término de Dos Hermanas"...

En cuanto los grupos se apercehirón del engaño corrieron a la salida de la estación y al ver que había salido...

El gobernador cubrirá la espalda del señor Maura por el lado izquierdo...

El señor Maura iba en el fondo del carruaje, que, como digo, era cerrado. El carruaje emprendió una carrera vertiginosa...

Al pasar por el puente del Arenal cayóse sobre un guardia civil, que al poco tiempo se incorporó al séquito...

La estación del ferrocarril de las Arenas estaba ocupada militarmente. Los grupos de obreros y otros elementos...

Al aparecer el tren los grupos dieron al señor Maura una pita estrepitosa y gritos subversivos.

De un grupo salió una piedra que fue arrojada contra el jefe del departamento que ocupaba el presidente del Consejo rompiendo el cristal.

El tren siguió su marcha sin más incidentes, hasta las Arenas, en donde, después de almorzar en el yate "Laurak bat"...

Como detalle de la impassibilidad del señor Maura, habremos de consignar que al interrogarle un periodista en Las Arenas...

En la barra de Santa Ana, situada en el barrio del Morro, ocurrió hoy una desgracia...

Se hallaban trabajando varios obreros cuando de pronto, se desprendió una piedra de grandes dimensiones...

El feliz obrero fué conducido al hospital civil, en donde falleció a los pocos momentos de haber ingresado...

Procidente de Roma es esperado en Bilbao el laureado pintor guipuzcoano señor Echeverría...

El tema de su discurso será "La noche del día 10 de la Monarquía y la República"...

En la conferencia señalará ambos programas para deducir las ventajas del republicano sobre el monárquico...

Hay se han declarado en huelga los fundidores de la casa de los señores Abaño y Compañía...

Hay se ha reunido la comisión de Presupuestos del Ayuntamiento, terminando el examen del presupuesto de gastos...

Entre las dificultades que en él se encuentran figura la petición de la comisión de Gobernación de una partida de 100.000 pesetas...

También hay otra partida de 35.000 pesetas para la adquisición de un automóvil químico para la extinción de los incendios...

A las cuatro de la tarde, se ha celebrado en Sestao el entierro del desgraciado barbero Jerónimo Vera...

Las fiestas de Vitoria

La procesión del Rosario. Fiesta infantil. Toreros y toros.

Objetos históricos.

Después de hecho el reparto de los premios, se obsequió a los niños con un espléndido banquete.

Esta tarde ha llegado a esta capital el pase de toros "Chicuelo" con su cuadrilla.

"Algabeño" llegará pasado mañana. Hoy se ha cerrado el abono para las corridas que han de verificarse durante las fiestas.

A las seis de la mañana de hoy se ha celebrado en el Prado el festival infantil para verificar el reparto de premios...

Asistieron al acto el gobernador civil, el alcalde y Ayuntamiento, representantes de entidades y numeroso público.

Después de hecho el reparto de los premios, se obsequió a los niños con un espléndido banquete.

Esta tarde ha llegado a esta capital el pase de toros "Chicuelo" con su cuadrilla.

"Algabeño" llegará pasado mañana. Hoy se ha cerrado el abono para las corridas que han de verificarse durante las fiestas.

A las seis de la mañana de hoy se ha recorrido la calles de la población ejecutando alegres danzas y bonitos ejercicios...

Durante el día ha reinado gran animación, aumentando considerablemente el número de forasteros.

Esta noche se ha celebrado un concierto en el paseo de toros...

Mañana terminará la venta de billetes para asistir al concurso de la Jota.

Esta noche se interpreta en el Teatro Principal por la compañía Guerrero-Monzón, el drama "Locura de Amor"...

Mañana representará "La zagalá". En el Teatro-Circo trabaja esta noche la compañía ecuestre Aragón...

Esta tarde habla de verificarse la inauguración de la Kermesse, cuyos productos han de destinarse al establecimiento de "La casa de leche"...

Esta tarde han sido embalsados convenientemente para remitirlos a San Sebastián los objetos con que la Diputación provincial de Alava contribuye para concurrir a la Exposición etnográfica que ha de celebrarse en esta capital.

Esta tarde han sido embalsados convenientemente para remitirlos a San Sebastián los objetos con que la Diputación provincial de Alava contribuye para concurrir a la Exposición etnográfica que ha de celebrarse en esta capital.

Esta tarde han sido embalsados convenientemente para remitirlos a San Sebastián los objetos con que la Diputación provincial de Alava contribuye para concurrir a la Exposición etnográfica que ha de celebrarse en esta capital.

Rusos y japoneses

Información extranjera

El vapor Vanchou, que fué 14 (dieta)...

Los naufragos han hablado de un sangriento combate librado en la cocina del Lobo, en la cual fueron rechazados los japoneses...

Los heridos en los fuertes orientales de la plaza son conducidos a ella usando todos los medios posibles de locomoción.

También han dicho que la flota rusa que se encontraba anclada después de haber practicado, según todos los indicios, un ataque a Port-Arthur...

Los soldados del Mikado se habían apoderado de dos fuertes situados en parte oriental, cuyas graniterías fueron arrojadas al mar...

Los fuertes de Port-Arthur se encuentran erizados de cañones de muchos de ellos de ocho pulgadas de diámetro.

La artillería de algunos buques de guerra es la que ha ocasionado mayores quejidos entre los japoneses.

Entre los prisioneros hechos en la colina del Lobo, se encuentra un te-